

Día del Periodista

Nuestra Asociación agasajó al periodismo especializado.

El pasado 19 de Junio, se realizó en las instalaciones del Club de Tiro Independencia un lunch de camaradería con motivo del Día del Periodista (07/06/01).

Asistieron al mismo, representantes de los principales medio gráficos, radiales, televisivos y de Internet de nuestro sector, contó además con la presencia del Sr. Director del Registro Nacional de Armas, Gregorio Pomar; del Subdirector del mismo organismo, Dr. Jorge Berisso; del Presidente de la Federación Argentina de Tiro Gral. de Brigada, Ernesto Alais; del Sr. Presidente de la Cámara de Exportadores e Importadores de Artículos Deportivos -CEXIMAD- Sr. Gerardo Lehmann y del Sr. Presidente de la Federación de Cazadores Deportivos, Luciano Martín.

Nuestro Presidente, el Dr. Manuel Roberto Areán dirigió unas palabras a todos los presentes en las que comenzó agradeciéndole a los periodistas todo lo que han hecho por nuestra actividad durante todo el año y luego señaló:

"Promover las actividades de pesca, el tiro y la caza deportiva y el turismo vinculado a ellas no es una tarea sencilla. Nosotros los comerciantes solamente ponemos los elementos y los productos sobre la base de un interés comercial. El caso de Uds. es un interés profesional de promover la actividad y de informar a los habitantes de nuestro país y en algunos casos a los del exterior.

Por eso mismo esta reunión está pensada para hacer un brindis de honor por Uds. y hacia vuestra actividad.

Quiero aprovechar la oportunidad para señalar que nuestra cámara está desarrollando este año esta actividad cambiando y ampliando su rumbo.

Como Uds. saben hemos venido aplicando hasta la actualidad y seguiremos haciéndolo una posición de apoyar al Registro Nacional de Armas a través del Ente Cooperador, cuyo contrato hemos renovado el mes pasado, y en la implementación del mejoramiento del sistema registral.

Nuestra posición para el presente año es realmente hacer un gran esfuerzo en la promoción de la caza, la pesca y el tiro deportivo. Se destaca en este sentido la organización de un campeonato de tiro deportivo para adolescentes con carabinas 22. Hemos hecho todo el esfuerzo como para proveer de medios a los tiros federales haciendo un stock de carabinas 22 y entregandoselas a los mismos sin costo alguno.

Con ello posibilitamos la realización de estos eventos en todo el país. A su vez estamos enviando en forma gratuita municiones, blancos, premios, folletos de divulgación y las planillas de inscripción. Está en nuestros planes también encarar competencias con escopetas para adolescentes con la finalidad de acercar a la juventud a los polígonos de tiros y desarrollar la actividad deportiva del tiro.

Con la finalidad de desarrollar la actividad deportiva del tiro y acercar a los jóvenes a los polígonos, estamos planeando competencias con escopeta. Continuando con esta

línea, organizaremos en forma conjunta con la producción de "Fin de semana" la Tercera Fiesta del Niño Pescador.

También junto con otras entidades y con FECADE, quienes han tenido la amabilidad de facilitarnos las máquinas, vamos a organizar recorridos de caza en clubes que aún no tienen esta actividad o que no pueden realizarla por la falta de elementos. AICACYP se hará cargo de los gastos en que incurra los traslados de las máquinas y la puesta a punto de las mismas en los distintos polígonos.

Otras de las cosas que es importante y en la que estamos trabajando desde hace varios años y casualmente en los últimos meses le hemos dado gran impulso junto con el Registro Nacional de Armas es la implementación de un Sistema On-Line conectando a las armerías con el RENAR con el fin de facilitar y agilizar los trámites actuales de registración de armas.

Estas son solo algunas de las actividades que nos hemos propuesto y las metas para este año. Para su cumplimiento también necesitamos el apoyo de Uds. Les ruego nos sigan acompañando como nos han acompañado hasta ahora en pos del desarrollo de la caza, la pesca y el tiro deportivo.

Muchas gracias y buenas noches a todos".



Recorrido de Caza

Trofeo Challenger AICACYP Día del Tirador

En las instalaciones del Club de Tiro Deportivo General Belgrano, sito en Colonia El Salado, de General Belgrano, Provincia de Buenos Aires, se llevó a cabo el Torneo Día del Tirador Trofeo Challenger AICACYP de Recorrido de Caza. Este evento forma parte de los programados por nuestra Asociación para el presente año, como parte de la promoción y difusión del tiro con escopeta, en las modalidades Tiro a la Hélice y Recorrido de Caza. Resultó ganador del mismo el joven tirador Ariel Romero, (Tiro Federal Argentino de Bs. As.), Segundo se clasificó, el Sr. Nicolás Nogueira (Club de Tiro Gral. Belgrano), Tercero el Sr. Horacio Francese (Chascomús), Cuarto el Sr. Julio Talarico (Club de Tiro Gral. Belgrano).

Participaron tiradores provenientes de las localidades de Azul, Roque Perez, Gral. Belgrano, Chascomús, Saladillo, Ayacucho, Tandil, La Plata, Rauch y Buenos Aires.

Debemos mencionar que por iniciativa del Club de Tiro Deportivo General Belgrano, quedó conformada la Asociación Bonaerense de Recorrido de Caza, donde se elaborará un calendario de "Torneos de Recorrido de Caza", para el año 2002. El mismo quedará definitivamente concretado en los próximos encuentros a realizarse el próximo 8 y 9 de Septiembre en Tandil, 6 y 7 de Octubre en Azul, y en el mes de Noviembre en Ayacucho. Estos torneos forman parte del programa establecido por nuestra Asociación, donde los cazadores con sus escopetas de 1 o 2 caños, podrán seguir disfrutando de su actividad favorita.